

小田北だより

20号



校長 北垣 裕之 TEL 6499-0005 FAX6499-0010

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J08/index.html>



明けましておめでとうございます！

～「一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり」～

その日に為すべきことは朝に計画を立て、その年に為すべきことは元旦(元日の朝)に計画を立てるべきである。何かを始めようと思うなら、早いほうがいい、早いうちにしっかりと計画を立てて進めようという意味です。皆さんも「今年こそは」と新しい年への決意をしたと思います。目標を立てそれに向かって挑戦する、それ自体が本当に尊いことだと思います。

さて、学校は3学期がスタートしました。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と例えるように、この3ヶ月はあっという間に過ぎてしまいます。3学期は、1年間のまとめと次の年度のための準備をする大切な時期です。1日1日を大切に過ごそう！



最後の3ヶ月！心にとめて忘れるな！



校訓

「自律独創」自らを律しながら価値あるものをつくりだそう

「自学自習」人にたよらず勉強しよう

「勤勉力行」はげめ、がんばれ、なにごと

「明朗闊達」心もあかるくのびのびと

オープンスクール・新入生説明会のお知らせ 1月14日(土)

1月14日(土)オープンスクールと新入生説明会を実施します。お忙しいとは思いますが、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様のご来校をお待ちしております。

自分自身をしっかりと磨け！

志望先が決まると3年生に面接練習を行います。進路に向けて努力している君たちの素晴らしさは、小田北中で共に生活をしているみんなはわかっています。しかし、志望先の面接官の人が見るのはまず外見です。服装や態度が第一印象として、その後の判断に大きく影響をします。



人は外見ではなく中身が大切だと言われます。その通りだと思います。しかし、中身を分かってもらうには時間が必要です。短い時間の面接にはまず、外見から整えてください。「きちんとした服装」「しっかりした態度」は、自分の大きな味方となります。今年のスタートから自分自身をしっかりと磨いてください。

3年市内学力調査結果報告

6月と11月に実施した3年生の学力調査の結果をお知らせします。下の表は、本校の平均点です。調査の結果、6月以降市内17校すべての生徒がよく努力しているようです。今回英語については、長文が多く出題されていたこともあり平均点が大幅に下がっていました。小田北中の11月のテストを見てみると、国語8点、数学12.2点、社会5.6点、理科0.8点と、アップしています。これは、他の中学校と比べて、アップ率が大きく嬉しい結果となりました。



小田北中の生徒達は、日々よく頑張っています。進路に向けて、時間を有効に使い努力を続けて下さい。みんなの頑張りを最大限支援していきます。

3年6月学力テスト							
	国語	数学	英語	社会	理科	3科合計	5科合計
本校	43.0	37.9	49.2	44.1	40.4	130.1	214.6
3年11月学力テスト							
	国語	数学	英語	社会	理科	3科合計	5科合計
本校	51.0	50.1	40.3	49.7	41.2	141.4	232.3

【保護者・地域の皆様へ】

明けましておめでとうございます。保護者・地域の皆様におかれましては、希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

本年も、生徒達・保護者・地域の方々にとって、素晴らしい1年になるよう、教職員一同、全力を尽くしてまいりますので、なお一層のご協力ご理解を賜りますようお願いいたします。